

Directora de la Unesco recibe a ministra de Educación de Cuba



**El intercambio de Azoulay (I) con Naima Trujillo fue calificado de fructífero.
Foto tomada de Prensa Latina**

La Habana, 15 nov (RHC) La directora de la Organización de Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco), Audrey Azoulay recibió a la ministra cubana de Educación, Naima Trujillo.

En la red social X la misión CubaUnesco destacó este miércoles que en el fructífero intercambio, en la sede de esa entidad en París, se pudo constatar el excelente estado de las relaciones diplomáticas entre Cuba y esa organización mundial.

Durante años, la Unesco ha acompañado a la nación caribeña en su reconocida labor por garantizar una educación inclusiva, equitativa y de calidad.

También ha hecho público reconocimiento al sistema educativo cubano y su modelo inclusivo que abarca todos los niveles de enseñanza.

La Unesco, además, ha destacado el hecho de que Cuba cuente con una educación gratuita de calidad a lo largo de la vida de sus ciudadanos. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/339432-directora-de-la-unesco-recibe-a-ministra-de-educacion-de-cuba>



Radio Habana Cuba